



ROA terminará su trabajo pasado mañana. :: YHASMINA GARCÍA

El grafitero belga ROA llega a Málaga para dejar su impronta en los edificios del Soho

:: MANUEL G. BORRERO

MÁLAGA. ROA, artista belga reconocido por haber grafitado los edificios de medio mundo, ha aterrizado en Málaga para dejar su huella en el Soho. Apoyado por el Ayuntamiento y el OMAU, el prestigioso grafitero se encuentra desde anteayer trabajando en un mural en el que de momento se distinguen tres roedores.

La finalización del trabajo está prevista para el próximo martes; no se descarta que ROA colabore con una nueva obra antes de marchar-

se a Nueva York el viernes.

«Llevamos un tiempo persiguiendo este proyecto y ROA es el primer artista internacional en venir al Soho», explicó Fer Francis, comisario del Soho Outdoor Intervention (SOI) y encargado de organizar esta actividad. «ROA está muy ilusionado y está pensando que esta se convierta en una de sus obras más importantes», apuntó. El mural forma parte del programa MAUS, creado por el CAC con el fin de impulsar la oferta cultural del distrito.